



León, 10 de octubre de 2014

El PSOE pide que se acometa la ampliación de las aceras de la calle San Pedro

- **El Grupo Socialista destaca que el estrechamiento realizado es una chapuza y pide la ampliación de las dos sendas peatonales**
- **El expediente lleva más de un año en tramitación**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama que, de una vez, se acometa la obra de ensanche de las aceras de la calle San Pedro para adecuarla a un correcto tráfico peatonal y de vehículos, y cumplir con la normativa de accesibilidad. Los ediles denuncian, además, que el estrechamiento de la calzada señalizada es una chapuza que dificulta aún más el tránsito en la zona.

El Ayuntamiento, según consta en el expediente de la Comisión de Seguridad Ciudadana, acordó el pasado mes de abril hacer un estrechamiento mediante vallado de la calzada a la espera de la obra en las aceras, un expediente que se inició ya en el año 2013.

Desde noviembre de 2013, cuando los técnicos de Tráfico determinaron la idoneidad del estrechamiento de la calzada como medida provisional ya que, según consta en el informe, no entorpecía la circulación y facilitaba el itinerario



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



peatonal, sólo en las últimas semanas y tras aprobarlo en el mes de abril se ha instalado una valla, que dificulta el tráfico y que, además, está mal señalizada.

Los ediles socialistas pedirán, por lo tanto, en la próxima comisión de Seguridad Ciudadana que se realice la obra consistente en la eliminación de un carril de circulación en este calle, para ensanchar el único restante, y que se amplíen las dos aceras ya que es evidente que ninguna de las dos cumple con la normativa de accesibilidad y genera importantes problemas de seguridad en el tráfico peatonal.